

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE EDUCACIÓN ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Nuevo jardín de barrio Lucmacucho recibió mobiliario de la DRE Cajamarca

Este año la DRE creó 279 Instituciones Educativas de inicial en toda la región Cajamarca

Alumnos de la institución educativa de inicial del barrio Lucmacucho, recibieron mobiliario por parte de la Dirección Regional de Educación, que continúa con la implementación de las nuevas instituciones creadas durante el presente año y de las que fueron afectadas por las fuertes lluvias.

Profesoras, padres de familia y alumnos de este barrio ubicado en la parte alta de la ciudad, esperaron a la comitiva de la DRE que llegó con el mobiliario e inmediatamente procedieron a la ambientación de sus espacios en medio del entusiasmo y algarabía de los niños y niñas.

La presidenta de la Asociación de padres de familia, Luisa Alva, agradeció al gobierno regional y a la dirección de educación por esta donación. Con la implementación de la II.EE, los escolares no tendrán que acudir hasta la ciudad para acceder al servicio educativo, y además no se verá afectada la economía de sus padres.

Por el momento, la nueva institución educativa funciona en la casa comunal del barrio, pero se viene gestionando la construcción de su local para atender la demanda estudiantil de este sector de la ciudad con más de 20 años de existencia.

Este jardín es uno de los 279 que la Dirección Regional de Educación a cargo del Lic. César Flores Berríos, puso en funcionamiento en el presente año escolar afirmando que continuarán trabajando arduamente para cerrar la brecha de cobertura en este nivel educativo.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 16 de abril del 2013.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!